



VENDIDA \*\*\*Licencia Turística \*\*\* Acogedor estudio en avenida Habaneras, con vista abierta a esta hermosa avenida. Cuarta planta, vivienda con ascensor y piscina, cocina de estilo francés, balcón acristalado con vistas panorámicas. La casa está situada entre dos playas, a la más cercana a sólo 350 metros, cerca de la estación de autobuses, supermercados, bancos, cafeterías, restaurantes, parada de autobús. Ideal para alquilar, así como para vivir en pareja casada. Gastos: impuesto local de bienes inmuebles - 94 euros / año, Comunidad (vivienda y servicios comunales) - 138 / año.

SOLD \*\*\*Tourist License \*\*\* Cozy studio on Habaneras Avenue, with an open view of this beautiful avenue. Fourth floor, house with elevator and swimming pool, French-style kitchen, glazed balcony with panoramic views. The house is located between two beaches, to the nearest only 350 meters, near the Bus Station, supermarkets, banks, cafes, restaurants, bus stop. Ideal for renting, as well as for living as a married couple. Expenses: local property tax - 94 EUR/year, Community costs - 138/year.

ПРОДАНЫ \*\*\* Лицензия Туристическая \*\*\* Уютная студия на проспекте Habaneras, с открытым видом на этот красивый проспект. Четвёртый этаж, дом с лифтом и бассейном, кухня французского типа, остеклённый балкон с панорамным видом. Дом расположен между двумя пляжами, до ближнего всего метров 350, рядом Автовокзал, супермаркеты, банки, кафе, рестораны, автобусная остановка. Идеально подходит как под сдачу в аренду, так и для проживания супружеской паре. Расходы: местный налог на недвижимость - 94 евро/год, Комунидад (ЖКХ) - 138/год.

Precio de venta : Consóltenos

Gastos : Consóltenos

Gastos : Consóltenos

Condition : Отличное (Excellent/Excelente)

Espacio vital : 26 m<sup>2</sup>

La cantidad de pisos : 6

La cantidad de los cuartos de baóo : 1

### **Ventaja :**

- Бассейн - Pool
- Мебель - Furniture
- Вторые руки - Used

### **Dirección :**

TORREVIEJA,

Торревьеха - TORREVIEJA

<http://ntmar.com/es/component/jea/722-apartamento-apartment-.pdf>